
平成２８年度経営発達支援事業に係る事業評価委員会の意見等 

 

 

 甲府商工会議所では、事業評価委員会を開催し、計画への起債事業の実施状況等に

ついて報告を行い、改善点を踏まえ、平成２９年度以降の取り組みについて説明した。 

今後事業を実施するにあたっては、事業評価委員会での指摘事項を踏まえ、より効

果ある支援に取り組む。 

 

 

 委員から出された意見・質問（⇒回答）は次のとおり。 

 

●地域の経済動向調査に関すること 

・Ｆａｘ調査を実施しているが、メールでの調査はできないのか。 

⇒比較的高齢の経営者が多いため、一定の回収率を確保するためにはＦａｘを利

用する必要がある。 

 ・調査結果の公表はどのようにしているのか。 

  ⇒職員が巡回する際に持参し説明するとともに、当所ホームページにも掲載して

いる。また、記者クラブを通じて報道機関にも提供し、新聞・テレビ等で報道

されている。 

 ・調査することが目的でなく、結果をわかりやすく説明し経営方針の参考としても

らうことが大切なので、職員への一層の徹底を図ることが必要である。 

 

●事業計画策定後の実施支援に関すること 

 ・創業クラブの実施回数が予定を大幅に下回っているが、創業者は経営の知識や施

策情報等が不足がちなので、テーマをシリーズ化し、参加人数が少数でも定期的

に開催することが重要である。 

 ・創業者は他者と交流し、情報交換することが必要なので、創業クラブについて、

できるだけ多くの対象者に声を掛け、より充実させるべきである。 

 ・創業時に、廃業等に伴う資産の活用も考えられることから、事業引継ぎ支援セン

ターとも連携したほうが良い。 

 

●経営指導員等の資質向上に関すること 

 ・職員同士の勉強会では、事例研究が効果的なので、これを積極的に行うことが必

要である。 

 

 

事業評価委員会の開催状況 

日 時  平成２９年４月２５日（火）１１：００～１２：３０ 

場 所  甲府商工会議所４階 応接室 

出席者  評価委員（３名、委員長：小口氏） 

  山梨県中小企業診断士協会 会長 小口一策 氏 

  山梨学院大学現代ビジネス学部学部長 今井 久 氏 

        山梨県産業労働部産業政策課 主査 瀧口 努 氏 

      事務局（２名） 

         甲府商工会議所 事務局長 越石 寛 

            〃    中小企業相談所長 中沢幸春 


